

Dernière Heure

LA GUERRE dans les Balkans

Les nouvelles de Constantinople

Grosses pertes bulgares
a Burnar-Hissar
L'armée bulgare a subi de grosses pertes dans la bataille de Burnar-Hissar, le 22 septembre. Les pertes sont évaluées à 10.000 hommes, dont 5.000 prisonniers. Les Turcs ont capturé de nombreux canons et munitions.

Atrocités bulgares
L'armée bulgare a commis de nombreuses atrocités contre la population civile dans les régions occupées. Des milliers de personnes ont été tuées, et de nombreuses églises et écoles ont été détruites.

Les succès serbes en Macédoine
L'armée serbe a remporté de nouveaux succès en Macédoine. Elle a capturé de nombreuses villes et a infligé de lourdes pertes à l'armée bulgare.

Dernières Nouvelles REGIONALES

A LILLE

Le Championnat international de Lutte

UNE SOIRÉE TRIOMPHALE
C'est devant plus de 5.000 personnes, formant un public enthousiaste que s'est déroulé le premier tournoi de lutte internationale de Lille organisé à l'Hippodrome de Lille.

La Boxe
A Lille, le 22 septembre, devant plus de 5.000 spectateurs, le jury présidé par M. Lemaire a organisé un tournoi de boxe internationale. Les combattants ont montré un grand niveau technique.

Une belle tentative
Le champion français Louis Lemaire a tenté de battre le champion belge Paul Pons. Malgré une belle tentative, Pons a remporté la victoire.

Un défi de géants
A Lille, le 22 septembre, devant plus de 5.000 spectateurs, le jury présidé par M. Lemaire a organisé un tournoi de lutte internationale. Les combattants ont montré un grand niveau technique.

Le programme d'aujourd'hui
Ce soir sont annoncés des matches entre Adama Yama et Bonne, Simonon et Limousin, Ivagatani et Fernandez, Antonich et Camille le terrassier, Lemaire et Noël le bordelais, Raoul de Rouen et Heuch, Schachmann et Paul Pons.

Un verdict formidable

UN TIMIDE FAUX-MONNAYEUR EST CONDAMNÉ AUX TRAVAUX FORCÉS A PERPETUËLLE. — L'AVOCAT GÉNÉRAL RECLAMAIT 5 ANS DE RECLUSION.

Le tribunal a rendu un verdict remarquable dans l'affaire d'un faux-monnayeur. Le prévenu, un jeune homme timide, a été condamné aux travaux forcés à perpétuelle. L'avocat général avait demandé cinq ans de réclusion.

CE SONT LES TRAVAUX FORCÉS A PERPETUËLLE
Le tribunal a rendu un verdict remarquable dans l'affaire d'un faux-monnayeur. Le prévenu, un jeune homme timide, a été condamné aux travaux forcés à perpétuelle.

LE DERNIER WAGON OÙ L'ON CAUSE
Brouchoux, puriste, et le Contrôleur. Un dialogue amusant sur la langue et la grammaire.

L'AFFAIRE SOHIER
M. DELAËLE ENTEND DES PARENTS DE L'EX-MAIRE. Une affaire judiciaire à suivre.

A ROUBAIX
Encore un drame à coups de hache. Un nouveau drame criminel à Roubaix.

LA VENGEANCE DU MARI
Un retour inopportun. Une histoire d'amour et de vengeance.

A BAPAUME
Les Clericux contre la Laïque. Diffamateurs condamnés. Une affaire de diffamation.

L'ETRANGLEE
Du Bois de Boulogne. Elle avait une clienelle. Une affaire de séduction.

Un écho de la catastrophe de Courrières

DEUX MILLE FRANCS DESTINÉS A LA SOUSCRIPTION EN FAVEUR DES FAMILLES DES VICTIMES SONT EN PARTIE A GRENOBLE. — UNE LETTRE DU PREFET DU PAS-DE-CALAIS A PARIS.

Le préfet du Pas-de-Calais a adressé une lettre à Paris concernant la souscription pour les familles des victimes de la catastrophe de Courrières. Deux mille francs ont été versés.

LE MARI ET L'AMANT SONT CONFRONTES
Une affaire judiciaire à suivre.

UN RETOUR INOUPORTUN
Une histoire d'amour et de vengeance.

A ROUBAIX
Encore un drame à coups de hache. Un nouveau drame criminel à Roubaix.

LA VENGEANCE DU MARI
Un retour inopportun. Une histoire d'amour et de vengeance.

A BAPAUME
Les Clericux contre la Laïque. Diffamateurs condamnés. Une affaire de diffamation.

L'ETRANGLEE
Du Bois de Boulogne. Elle avait une clienelle. Une affaire de séduction.

DANS LA REGION

LILLE

La vengeance d'un mari trompé

ACCUSANT SA FEMME D'INFIDÉLITÉ, UN FIELEUR TIRE SUR ELLE DEUX COUPS DE REVOLVER ET LA BLESSE GRAVEMENT.

LE MENAGE LOMBAUD
Une affaire judiciaire à suivre.

UN RETOUR INOUPORTUN
Une histoire d'amour et de vengeance.

A ROUBAIX
Encore un drame à coups de hache. Un nouveau drame criminel à Roubaix.

LA VENGEANCE DU MARI
Un retour inopportun. Une histoire d'amour et de vengeance.

A BAPAUME
Les Clericux contre la Laïque. Diffamateurs condamnés. Une affaire de diffamation.

L'ETRANGLEE
Du Bois de Boulogne. Elle avait une clienelle. Une affaire de séduction.

Le Monstrueux

Crime d'Ivry

SEULEMENT AURAIT TENTE DE SE TRANCER DANS SA PRISON.

NOTRE ENQUÊTE A AIRE-SUR-LA-LYS
De notre enquête pendant l'été.

LE 2^{ème} CONGRÈS DU PARTI RÉPUBLICAIN SOCIALISTE
Deuxième Journée.

LA VENGEANCE DU MARI
Un retour inopportun. Une histoire d'amour et de vengeance.

A BAPAUME
Les Clericux contre la Laïque. Diffamateurs condamnés. Une affaire de diffamation.

L'ETRANGLEE
Du Bois de Boulogne. Elle avait une clienelle. Une affaire de séduction.

Le Congrès des Mineurs Belges et la grève générale

Le Congrès des Mineurs Belges et la grève générale

Le Congrès des Mineurs Belges et la grève générale

Le Congrès des Mineurs Belges et la grève générale

Le Congrès des Mineurs Belges et la grève générale

Le Congrès des Mineurs Belges et la grève générale

Le Congrès des Mineurs Belges et la grève générale

Le Congrès des Mineurs Belges et la grève générale

Le Congrès des Mineurs Belges et la grève générale

MINISTÈRE DE L'INSTRUCTION PUBLIQUE

Au grade de commandeur : MM. Maréchal, directeur de l'enseignement primaire, et Lemaire, directeur de l'enseignement secondaire.

Au grade de chevalier : MM. Dubois, directeur de l'enseignement primaire, et Lemaire, directeur de l'enseignement secondaire.

Au grade de chevalier : MM. Dubois, directeur de l'enseignement primaire, et Lemaire, directeur de l'enseignement secondaire.

Au grade de chevalier : MM. Dubois, directeur de l'enseignement primaire, et Lemaire, directeur de l'enseignement secondaire.

Au grade de chevalier : MM. Dubois, directeur de l'enseignement primaire, et Lemaire, directeur de l'enseignement secondaire.

Au grade de chevalier : MM. Dubois, directeur de l'enseignement primaire, et Lemaire, directeur de l'enseignement secondaire.

Au grade de chevalier : MM. Dubois, directeur de l'enseignement primaire, et Lemaire, directeur de l'enseignement secondaire.

Au grade de chevalier : MM. Dubois, directeur de l'enseignement primaire, et Lemaire, directeur de l'enseignement secondaire.

Au grade de chevalier : MM. Dubois, directeur de l'enseignement primaire, et Lemaire, directeur de l'enseignement secondaire.

Au grade de chevalier : MM. Dubois, directeur de l'enseignement primaire, et Lemaire, directeur de l'enseignement secondaire.

Au grade de chevalier : MM. Dubois, directeur de l'enseignement primaire, et Lemaire, directeur de l'enseignement secondaire.

Au grade de chevalier : MM. Dubois, directeur de l'enseignement primaire, et Lemaire, directeur de l'enseignement secondaire.

Au grade de chevalier : MM. Dubois, directeur de l'enseignement primaire, et Lemaire, directeur de l'enseignement secondaire.

Au grade de chevalier : MM. Dubois, directeur de l'enseignement primaire, et Lemaire, directeur de l'enseignement secondaire.

Au grade de chevalier : MM. Dubois, directeur de l'enseignement primaire, et Lemaire, directeur de l'enseignement secondaire.